

Stellungnahme der Regiobus zu der Anfrage bezüglich der Bedienung der Haltestelle "Strandhotel":

Seit dem Fahrplanwechsel verkehrt die Linie 830 in Mardorf nur noch bis zur Haltestelle "Weiße Düne" und fährt vormittags von Neustadt kommend über den Pferdeweg und nachmittags in Richtung Neustadt über den Pferdeweg. Die Haltestellen "Strandhotel" und "Alte Moorhütte" werden insofern von der Linie 830 grundsätzlich nicht mehr bedient. Nach unseren bisherigen Kenntnissen gab es an den "abgehängten" Haltestellen zumindest keine regelmäßigen Ein- und Aussteiger auf der Linie 830.

Der Grund für diese Änderung sind Fahrzeit- bzw. Anschlussprobleme in Neustadt, die wir durch Verkürzung des Fahrweges beheben wollen. Aufgrund von Verspätungen bei Fahrten von Neustadt nach Mardorf kam es in der Folge auch immer wieder zu Verspätungen bei den Folgefahrten in Richtung Neustadt und damit einhergehend zur Gefährdung des Zuganschlusses in Neustadt. Die jetzt eingesparte Fahrzeit dient dazu, diese Situation zu entschärfen und die Anschlusssicherheit für alle Fahrgäste der Linie 830 zu verbessern. Vor dem Hintergrund dieser Verbesserung für alle Fahrgäste halten wir die längeren Fußwege für einige wenige Fahrgäste für zumutbar.

Am Wochenende werden die Haltestellen "Strandhotel" und "Alte Moorhütte" weiterhin durch die Linie 835 bedient. Diese Bedienung wurde zum Fahrplanwechsel sogar ausgeweitet: Zusätzlich zu den bisherigen Bedienungszeiträumen (Juni-August: stündlich und täglich; April, Mai, September, Oktober: Sonnabend und Sonntag stündlich) fährt diese Linie an den Wochenenden jetzt ganzjährig im Zweistundentakt (von November bis März allerdings ohne Fahrradanhänger).

Aufgrund der eingegangenen Beschwerden werden wir prüfen, ob sich die Haltestelle "Strandhotel" in den Bereich westlich der Einmündung Pferdeweg/Meerstraße verlegen lässt, damit sie wieder von der Linie 830 bedient werden könnte. Allerdings könnte sie dann nicht mehr von der Linie 835 bedient werden.